

Premio Laval para el Dr. Hernán Romero

Premiado es Profesor Emérito de la U. de Chile

708901

y presidente de la Fundación de Cardiología

LD TERCERA SANTIAGO • 31-V-1974 • P. 19

El presidente de la Fundación de Cardiología, doctor Hernán Romero Cordero, recibió ayer el Premio Laval por haber escrito con acierto y en forma muy documentada la biografía de don Armando Larraguibel, uno de los decanos más distinguidos que tuvo la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile y quien fuera a la vez uno de los fundadores del Colegio Médico de Chile.

La ceremonia de entrega de este premio se realizó ayer en la tarde en el Salón Auditorio de la Clínica Santa María. Entregó la distinción el doctor Juan Wood, presidente de la Academia de Medicina.

Durante el mismo acto se le otorgó el título póstumo de Maestro de la Medicina Chilena al desaparecido inspirador del premio, el doctor Enrique Laval. Este destacado facultativo falleció hace unos tres años. Estando en vida fue jefe del Departamento Médico de la antigua Beneficencia Pública. Creó el Museo de la Historia de la Medicina. Fundó la Sociedad Médica de Chile y es, según expresiones del propio doctor Romero, quien más ha contribuido a la elaboración

de la historia de la medicina en Chile.

El premio que recibió el Dr. Romero fue instituido precisamente en honor a don Enrique Laval y es otorgado año a año conjuntamente por la Academia de Medicina y la Sociedad Chilena de Historia de la Medicina.

El trabajo hecho por el Dr. Romero es una completísima biografía de don Armando Larraguibel, quien además de ser decano de la Facultad de Medicina durante 16 años, ocupó temporalmente en 1931 la rectoría de la Universidad de Chile. En el campo gremial se preocupó de organizar a sus colegas. Fue el primer presidente de la Asociación Médica de Chile y a la vez presidente de la Comisión Organizadora del Colegio Médico. También le cupo importante actuación en la primera presidencia del general Carlos Ibáñez. Armando Larraguibel encabezó el movimiento que produjo la caída de Ibáñez y respaldó la candidatura de Juan Esteban Montero.

Todos estos hechos y muchos otros están contenidos en la biografía escrita por el Dr. Romero y por la cual se hizo merecedor al Premio Laval. El Dr. Romero tiene

en la actualidad 67 años de edad, de los cuales 44 los ha dedicado a la docencia en el campo de la medicina. Ha sido catedrático de Medicina Preventiva y Social y la Universidad lo distinguió no hace mucho con el título de Profesor Emérito. Es además secretario y miembro de número de la Academia de Medicina y editor del boletín institucional. Ha prestado servicios como médico consultor de la ONU, OMS, OIT, UNESCO Y UNICEF en todas las continentes.

Premio Laval para el dr. Hernán Romero. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Laval para el dr. Hernán Romero. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa